

栃木県連 訪問 議事録

開催場所	ホテルグランデ	日時：平成27年 6月17日（火） 16:00 ~ 16:50	
議事録	作成人	日本商工会議所青年部	日本ネットワーク委員会 委員 神林
	署名人	日本商工会議所青年部	日本ネットワーク委員会 副委員長 今泉

次第

- ① 開会、次第、資料確認 ②出席者紹介（日本 YEG・連合会）③伴会長挨拶・日本 YEG についての説明 ④ 連合会の挨拶・連合会の事業等の説明 ⑤フリーディスカッション ⑥質疑応答 ⑦閉会

■伴会長挨拶

こんばんは。本日はこのような機会、お時間を作って頂きありがとうございます。今日までに9単会、周ってきました。地元栃木に帰ってきました。本年度日本 YEG に190名の出向者が出ています。出向記念品を毎年渡している。今年は早めに作りましたので今日ここで渡したいなど。伝統工芸品を使ったストラップになります。伊勢の横丁で売っていたものを見たときにこれだと。クールビズなので早速使えるように。伊賀上野でも作っているようです。私たちの活動をもう少し頑張ろうと思えるような意見など頂けると。どうぞ宜しくお願いします。

まだまだ県内でも分からない事業もあります。単会でもこんな事業をやっているなどあれば真岡さんのとう灯籠流しの話も聞かせてほしい。20年やっているなど。

真岡：こんばんは。会長からお話があった通り、灯籠流しのお話をさせてください。第17回の時に実行委員長をやった。灯籠流しとは先祖の供養を8月15日にやっている。名刺にもあるように秒矢川というのが真岡の真ん中にある。盆に来てくれた先祖の供養。教育面でも子供たちに教えて行こうじゃないかと。五行川という川で最初はやった。ハスの葉の身をのせてやったこともあったみたいだがあつという間に流れてしまうということで変更した。秒矢川は桜もきれいな川。読経、供養を10分間してから一斉に流す。地域の合唱団や納涼コンサートもやって真岡市民に同じ時間を過ごして先祖を敬う時間としている。会長にも昨年来てもらった。

伴：事業これがメインだよという説明を頂ければ。

日光：日光では市町村合併が9年前にあった。その前から日光地区ということでやってきた。文化の違う所が一緒になり色々な歴史がある。主な事業としてはブロック大会もあるが、日光検定というのがある。歴史の理解や地元の人や小学校に行つて問題集を出したりして検定を受けてもらっている。日光のメインになっている。地域それぞれ我々も勉強する事が大事ということでやっている。

伴：他にもうちはこれやっているとかありますか？JCや商工会といった所と交流はありますか？全国では漁協や農協ともやっている。

栃木：サマーフェスタを商工会議所、JC、商工会、センユウカイ？の4団体の主幹でやっている。10年前にJCが始めた盆踊りから。20年前から安穩だしまつり。10年前からよさこいまつり。大通りを使って。栃木商工会議所と栃木市が主催で会頭が実行委員長。共同でやっている事業になっている。

伴：色々な地域の団体さんと他にもやっているとありますか？青年経営協議会というのが栃木は40年弱続いている。友好4団体での交流も続いている。日本のトップの会長が集まっている。5月7日に宇都宮でやり、7月は商工会さん。11月はJCさんの仕切りでやっていく。なにかあった時の連携が取れるような形にしていきたい。栃木のように。日本でも見えるようにしていきたい。数年前に商工会とYEGの県連会長が合同で懇親会を東京でやった。年内にJCさんともやってみたい。東京になると思うが。懇親会の中で県単位での交流を作れば。出来るか分からないが進めていきたい。お話しがあれば。事業ですが、代表理事にお願いしているのは単会のメインの事業にお伺いをして欲しいと。広報誌の石垣に載せる事も出来るし発信を地域からどんどんしてほしい。全国に発信をしてほしい。一番近いパイプ役が県連会長である。プロ代もそうだが。事業の発信をお願いします。何か事業に対してありますか？例会の出席率はどうでしょうか？昨年仲田会長がまわったときは全国で平均して50%と聞いている。千葉県は柏YEGは例会の出席率が90%を超えている。10人位の委員会構成で目が届きやすい組織になっている。声掛けが基本になっていると聞いている。全国でも色々な話があるが参考にしてもらえれば。単会の事情のなかで親会との関係。今日は事務局もたくさんいますが。非常に仲が悪いという所もある。会頭が変わってからとか、兵庫県連の事務局が日本に参加していることに反対しているなんてところもある。そういった問題も日商の三村会頭から各商工会議所に対して、YEGの設置、支援を頂こうかと考えている。

日商に行くたびに青年部の事を気にかけてくれている。お題を下さいと言った。今日聞いたことで充分だと。それをどんどんやってほしいと。青年部の未設置や日本に加盟していないところにも通達をしようかとまで言ってくれている。そういうこともやっていきたい。県連もブロックも何かあれば協力していきたい。栃木は県連の事務局があるのでやりやすい。無い所もある。県庁所在地に単会もある。親会の県の代表はそこから出ている。すごくそういった面では助かったところがある。県連事務局に言えば各単会に伝えてくれる。知っておいて欲しい。

栃木：悪くはない。会頭も変わっていい雰囲気にある。昔に比べると期待されている部分もある、決して仲が悪いということはない。

伴：行政とはどうでしょうか？事業を委託されているなど

大田原：独自の事業がない。行政、市から委託された事業。ビルの会社からの依頼で受けるような事業はやっています。

伴：街コンの依頼などは全国で聞いています。すごく多い。

大田原、真岡やっている

伴：その他こういったことに困っているなど

鹿沼：農協とも定期的な交流会をやっている。農協の方も入っている。商品開発も青年部でやっている。出るかは分からないが。2年前の沖縄の時のフォローとして例会で行ってきました。60人のメンバーだが6人で行った。夏に他団体との交流会をやる。JCとJA、親会の団体、倫理法人会と。まつりもやるのでその委員会があるのでBBQをやりたい。栃木は海がないので水陸両用委員会というのがあり。釣りが好きなので釣った魚でやろうと。釣れなかったら自腹で。そんな楽しい単会です。

伴：鹿沼さんは3団体の交流事業やっていましたよね？JAさんが作ったものをどう売るとか商品を作っていますという話は聞く。青森でもりんごを使った話も聞いています。

要望も含めてありませんか？日本が色々な事業をやっているが、各事業ビジネス交流。研修などこんなことをやってほしい。青年部の名前を広める。事業が単会でやりやすくなるために。

宇都宮：昨年研修委員会に出向していました。翔生塾にも登録しました。参加すればいいのはわかる。告知の部分。浸透していない。時間の無い中でチラシが直前に届いたり。もう少し余裕をもって。翔生塾が7月の月上旬は慣れてきた。単会の役員会が終わった直後に来たり。単会によっては毎月例会をやっているからそこはいいが。

伴：通達に時間がかかってしまっている。ATにもあがったままになったり。毎月の定期発送をドキュメントで送った方が通達はしやすい。ATも大事だが。予算的に409×12ヶ月の予算がない現状。代表理事からも伝えてほしいしお知らせしていきたい。大会に関してありませんか？ブロック大会、会長研修会、全国大会岡山、前橋でもある。

町田：今日懇親会でゆっくりとキャラバンをして思いのたけを話させてもらえれば。栃木とは連携事業をやっていた中でもありますのでよろしくお願いします。

伴：前橋の地を使ってもらってほしい。来てほしい。

足利：以前10年以上前に会長研修会をやろうとPVを創ったりしていた。何をするか分からないという事もある。群馬と間違えられるくらい近い所なので行くのはもちろんです。いい大会にして下さい。

伴：全国どうでしたか？沖縄、京都は例年と日程が変わった。こうしたらいいのではと。実行委員長もきていますので。

小山：京都は楽しく参加しました。単会としては多くのメンバーに参加してほしい。日光もそうだが多くのメンバーに声掛けをして関わってほしい。

伴：ネットワークの委員長も岡山大会の大会会長。単会の会長もやって委員長もやっている。行ってみたい。自分たちがやったことだから見に行こうよとなってほしい。夏の役員会で4時間取って代表理事に岡山大会のプレゼンを聞いてもらう。代表理事はしっかり持って帰ってほしい。ブロック大会がありますが何かありませんか？日光の主幹ではありますが日本も主催になりますので。

佐野：佐野は事業が他に比べると温度差がこの部屋位寒い状況。佐野として思いを伝えたりとか、事業がというと少ない。その中で会長としてやっているが現状の中でメンバーが頑張れる組織を作っていないといけない。大会の時には参加して勉強していきたい。ブロックにも協力、参加していきたい。

伴：単会の運営は決まった物があるわけではないので使えるものを使ってほしい。日本、県連も使ってほしい。呼んで頂ければ。自分の所で事業が出来なくても、県連、ブロックであるなら参加してみようよでもいいのかなと。その他メンバー数が全国で増えている。409単会で3万2千になる。減っている単会はありますか？

伴：場所によってはなくなる所もある。ここ数年で倍増したところは？

真岡：130人になりました。

宇都宮：132人です。

伴：先日富山に行った。人口が県としては一緒。8単会で900人いる。平均すると100人以上いる。富山と栃木はよく比較するが。地域性もあるかと思うがそこから見えてくるものもあるのでは。

真岡：昨年真岡市の60周年のSLイルミネーションをやった。SLが走っている。LEDを付けて。今年もやります。静岡にもキャラバンに行ってきた。静岡にあるSLを持ってきた。宜しくお願ひします。

伴：あっというまの時間になってしまいました。今年こうして全国を周らせてもらっている。全国大会が終わり、皆さんのお力添えがないと出来ませんでした。今年もそうです。ここが私のホームになります。お力添えが私のパワーになります。毎回栃木県連から出向している伴だと必ず言っている。ここでやってきたことが私の全てです。この思いでまた日本のYEGを作っていきたい。色んなお願ひをするかもしれませんがこれからもよろしくお願ひします。機会があるときにお伺ひさせていただきます。会長職を全うしたいと思います。